



第3回学校運営協議会



12月4日(月)に、第3回学校運営協議会を開催しました。

この日は、主に下記の4つの議題について話し合いました。

◇全国学力・学習状況調査および有田市標準学力調査の結果報告について

◇子ども達の様子について

*自然教室(5年生)と、修学旅行(6年生)については、写真を見ながら報告を受けました。

*校内音楽会については、出席者が感想を交流しました。「子どもたちの努力と成長のあとが感じられました。」等の感想が出ました。

◇今後の予定について

*5年生が、収穫した大根でおでんを作り、お世話になった「おいやんクラブ」の方々との交流を行います。

*6年生が、有田市をさらに住みやすい町にするためにできることについて、宮原や有田市をよりよくしようと活動してくださっている方に提案発表をします。

◇その他

*来年度、宮原小学校の文成中学校校舎への移転について、教育委員会から説明を受けました。

「地域の人たちから有田市を学ぼう」

～地域の方々とのふれあい～

9月26日(火)、3年生の社会科・総合的な学習の時間に、地域の方々がゲストティーチャーとして参加しました。

「有田市たからもんカルタ」を使い、子どもたちに有田市の名物を説明したり、その良さについて話し合ったりしました。子どもたちは生き生きと目を輝かせながら、大変意欲的に名物についての疑問や経験に基づく知識などをどんどん発言し、とても楽しい学習会となりました。



《子どもたちの感想(抜粋)》

- たくさんお話できて楽しかった。
- 次もたくさん話したい。
- 有田市の宝物がよく分かった。
- また一緒に勉強したい。

《地域の方々の感想(抜粋)》

- ▽みんなとても元気で、笑顔がとても素敵でした。
- ▽いろいろなことに興味を持って、話を聞いてくれました。
- ▽私たちにとってもいい勉強になりました。

保育所・小学校・中学校合同地震避難訓練

11月2日(木)、地震・津波を想定した宮原地区の保育所・小学校・中学校合同地震避難訓練が実施されました。今年度も、たくさんの関係機関や地域・保護者の方々にご協力いただきました。

子どもたちは真剣な表情で、一心不乱に避難の集合場所を目指していました。

今、私たちは、どこにいても自分の命を守るための努力が求められています。この日の体験と学びを胸に刻み、安全を守る行動を率先してとれるようになってくれることを願っています。



想いを音に 感動を届けよう

11月12日(日)校内音楽会が行われました。1～6年生が練習の成果を出し切り、その成長の姿を見せてくれました。保護者や地域の方々には歌や合奏の素晴らしさだけでなく、心を一つに力を合わせて取り組む姿にも心を動かされたのではないのでしょうか。

また、しのぶえクラブと宮原郷土伝統芸能保存会の子どもの発表もありました。子どもたちは、笛や太鼓を地域の方から口伝で学んでいます。地域の方とのつながりのなかで伝統文化は継承されていくのですね。



早和果樹園見学

～3年生～



12月11日(月)、3年生が社会科と総合的な学習の時間に取り組んでいる「みかんパンフレットを作ろう」の学習のために早和果樹園を見学しました。

グループで「姿をかえるみかん」「みかんの一年」「おいしいみかんの見分け方」「みかんの種類」「みかんを使った料理やデザート」等の課題を持ち、施設を見学しました。どの子も熱心な表情で、見るもの全てに興味津々。いろいろな質問がとびかいました。

見学後は、学んだことを Google スライドにまとめています。事前に送った子どもたちの質問に対し、早和果樹園の秋竹さんが丁寧に答えてくださったプリントを活用しながら作業を進めています。まとめは、3学期の授業参観で発表する予定です。



地域のことを知りたい 地域の役に立ちたい

～ぼくたちわたしたちの提案～ 6年生

以前、地域の企業や施設の方々をゲストティーチャーに迎え、それぞれが努力していることや仕事の喜び、困っていることなどをお話しいただきました。その後、この地域の中で「自分たちにできること」をテーマにグループで話し合い、未来に向けたプレゼンテーションを作りました。そして、12月12日(火)にもう一度お越しいただき、提案する活動を行いました。

参加してくださった方からは、「素晴らしい提案だったので、持ち帰って協議したい」「自分たちにない視点の提案で、気づきがありました」などの感想を聞かせていただきました。子どもたちは、参加してくださった方々の質問に対して一生懸命に考え、答えようと努力していました。友達と話し合い、自分の考えを主張する良い経験になったと思います。

